



今年も みのりの秋がやってきました

撮影 (株)大武写真館 小関克郎

ある高校球児の活躍に思う

仙台市郡山児童館長(前仙台市立青口小学校長) 榊井 裕

今夏、仙台育英の快進撃に魅了された高校野球ファンは多い。私にとってはもう一つ、ある高校球児に心惹かれた夏でもあった。

ある朝、県予選の新聞記事に懐かしい名前を発見。彼はS高主将。試合には惜敗。だが、自分を鍛えて過去の重圧を乗り越え、工夫してチームを束ねたことを評価する内容が掲載。

数年前、彼は小学生。私は教頭だった。次第に不登校となった彼。担任や保護者と解決を目指したが改善はせず。彼は、唯一野球が好きで土日のスポーツ練習には欠かさず参加。彼に私は、夢を持ってほしいと「甲子園の砂」をプレゼント。知人の子が平成二年夏の甲子園に出場し、記念に頂戴したものだ。

ひ弱な野球少年が、今頼もしい高校球児に。彼の成長を促したのは野球への情熱であったに違いない。それを家族や関係者が支え続けて今日がある。「甲子園の砂」も、彼の情熱を少なからず後押ししたのではないかと思う。

改めて教育とは、担任であれ管理職であれ、いつの時も個々の成長を願い、夢に寄り添うべく、よりよい関わりの中で今必要と思うものを与え続ける営みであると思っている。無論、すべて芽を出し花開くとは限らないが、多くの発芽や開花を期待しながら。

今、新たな児童館長の立場でも、子どもに必要なものを考えながら与え続けていきたい。

仙台三会 合同税務研修会

七月七日(火)午後二時より、仙台三会合同税務研修会が新仙台ビル五階において開催されました。今回は、当会が幹事となっており、仙台国税局総務部企画課課長補佐町芳明氏を講師に招き「税務処理からみたマイナンバー制度」と題して研修会を行いました。



当日は、総勢三十一名の参加(南法人会より十名)を頂きました。

第一回事業委員会

八月四日(火)午後二時より仙台南法人会会議室において第一回事業委員会が開催されました。当日は副委員長に班目栄氏が選任され、来年の新春講演会講師選定について協議いたしました。

第二回広報委員会

八月五日(水)午後四時より仙台南法人会会議室において第二回広報委員会が開催されました。当日は副委員長に酒井潤一氏が選任され、次号「せんだい美名美 No.296」平成二十七年十月一日号の発刊について協議いたしました。

財政状況研修会

巨理支部



八月二十一日(金)午後五時から巨理町「田園」において「巨理町・山元町財政状況研修会」を行いました。当日は巨理町長齋藤貞氏を

はじめ巨理町企画財政課長、山元町企画財政課長、企画財政課企画班長を講師としてお招きし、巨理町・山元町の財政状況を直接、実情を聞く事が出来、貴重な時間を過ごすことができました。



仙台北白支部

八月二十八日(金)午後三時から太白区中央市民センター中会議室において「仙台市の財政状況研修会」を行いました。昨年に引き続き財政局財政課長郷湖伸也氏を講師にお招きし、仙台市の財政状況を説明していただきました。当日は、仙台市の実情に関して直接、質疑応答の時間を設けていただき有意義な研修会となりました。



セミナー案内

◎やさしくわかる総務・庶務の実務

講師 (株)人事サポートプラン 代表取締役・経営士 松本 健吾氏

日時 平成二十八年三月九日(水) 午後一時半～午後四時半

場所 青葉区・戦災復興記念館 (予定)

※定員・参加費用等がありますので、詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

税に関するお知らせ

「年末調整説明会のお知らせ」
年末調整説明会を左記日程により開催いたします。

年末調整は、毎月の給料やボーナスから差引かれた所得税額と、一年間の給与総額に対する所得税額との差額を精算するもので、給与所得者にとつては確定申告に代わる大切な手続です。誤りのないように年末調整を行っていただくためにも、是非ご出席ください。

平成27年分 年末調整説明会日程表

月 日	時 間	会 場
11月12日 (木)	午後1時30分～	名取市増田字柳田520 名取市文化会館中ホール Tel.022-384-8900
11月16日 (月)	午後1時30分～	巨理郡巨理町字旧館61-22 巨理町中央公民館 Tel.0223-34-3111
11月17日 (火)	午前10時00分～ 午後2時00分～	仙台市宮城野区榴岡5-11-1 仙台サンプラザホール Tel.022-257-3300
11月24日 (火)	午後1時30分～	岩沼市里の杜1-2-45 岩沼市民会館中ホール Tel.0223-23-3450

※各会場とも開始時間の30分前から受付いたします。なお、仙台サンプラザホールは、仙台北、仙台中及び仙台南税務署による合同開催となります。

仙台南税務署人事異動

法人課税第一部門 統括国税調査官

喜多見 哲

【出身地】 福島県
【趣味】 スキー(クロスカントリ)、
ギター(クラシック)

【座右の銘】 何でも一生懸命や
ってみよう

【あいさつ】 国税局調査査察部から異動となりました。税務署の統括官は久しぶりですので、やり方が変わったことも多く、勉強しながらの毎日です。震災の影響に配慮しつつ「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」使命が果たせるよう頑張ります。



署長

福田 茂

【出身地】 秋田県
【趣味】 山菜取り、家庭菜園、
ゴルフ、釣り

【座右の銘】 自分の人生の中で
は自分が主人公

【あいさつ】 大船渡署、国税局課税第二部等の勤務を経て、10年ぶりに仙台南署に帰ってきました。アクセス線・常磐道が開通し、鉄道沿線、特にあすと長町の発展には驚かされます。一方、大震災の影響に苦しむ人も多く、一刻も早い復興が待たれます。頑張ろう美名実！



法人課税第一部門 連絡調整官

本間 正浩

【出身地】 山形県
【趣味】 読書・サッカー観戦
【座右の銘】 不言実行

【あいさつ】 この度の人事異動で米沢税務署から参りました。今年度はいよいよマイナンバー制度がはじまります。制度の普及には法人会の皆様のご理解とご協力が不可欠でございます。各種研修会を通じ緊密な協関係維持して参りたいと思いますので、今後ともご支援の程よろしくお願ひ申し上げます。



総務課長

海野 義則

【出身地】 山形県
【趣味】 家庭菜園

【座右の銘】 わせば成る

【あいさつ】 この度の人事異動で十和田税務署から参りました。仙台南税務署は初めての勤務です。公益社団法人仙台南法人会の皆様方にはこれからもよきアドバイザーとして、e-Taxなど各種制度の普及や周知・広報にご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。



七月十日付で仙台南税務署の人事異動があり、仙台南税務署へ新たに着任されました署長・総務課長・法人課税第一部門統括国税調査官・法人課税第一部門連絡調整官より、皆さまへ挨拶を頂きました。ご紹介いたします。

仙台南税務署 新旧幹部職員名簿

平成27年7月10日定期人事異動 (敬称略)

役職	新	前	旧	異動先
署長	福田 茂	局・課税第二部資料調査課長	坂本 英俊	勇退 (7/9 付)
総務課長	海野 義則	十和田・総務課長	吉田 勝浩	郡山・特別調査官 (所得)
総務課長補佐	成田 貴弘	局・総務部事務管理事管係長	佐藤 達彦	仙台北・特記官付 記推進官
総務係長	佐藤美由紀	酒田・法人課税部門調査官	吉田 恭輔	局・課税第一部課税総括課実査官
特別国税調査官 (法人税等)	木嶋 祐介	局・調査査察部調査第二部門査察官	米澤 繁信	勇退 (7/9 付)
法人課税第一部門統括国税調査官	喜多見 哲	局・調査査察部調査第二部門総括主査	夏坂 真史	福島・法人課税第一部門統括国税調査官
法人課税第一部門連絡調整官	本間 正浩	米沢・法人課税部門上席調査官	佐藤 勝巳	白河・管理徴収部門統括国税調査官

阿武隈川河口付近の宮城県亶理地方 (亶理町荒浜) に伝わる郷土料理「はらこ飯」についてご紹介いたします。「はらこ飯」は炊いたご飯の上に鮭の身とイクラ (はらこ) を乗せたもの。仙台駅や盛岡駅など東北各地で駅弁としても売られています。(地元では偽物との声もあります。)

新しい風 はらこ飯

名前の由来 — 鮭の卵をいくら、筋のつながっている卵を筋子と呼ばれています。が、「はらこ飯」は鮭の腹に入っている卵 (子供) なので、「はらこはらこ」と言うのではなからいわれています。

歴史

亶理町荒浜では、昔から鮭の地引網漁が盛んでした。藩政時代、仙台藩主は勿論のこと、將軍家にも秋の味覚として鮭を献上していたそうです。伊達政宗氏が阿武隈川修繕の視察に訪れた際、地元漁師から「はらこ飯」が献上されたといわれています。

荒浜に伝わる「はらこ飯」は鮭の煮汁で、ご飯を炊くため、ご飯の色は茶色ですが、宮城県気仙沼、岩手県、新潟県の「はらこ飯」は普通に炊いたご飯を用いることが多いため、ご飯の色は白色だそうです。荒浜の飲食店が加盟する「荒浜はらこめし会」などの宣伝もあつて全国的に有名になり、週末になると「はらこ飯」を目当てに多くの観光客が人気店に行列を作るそうです。が、「どこが一番おいしいの？」と尋ねると、誰もが決まって「うち (我が家) のが一番！」と答えるのだそうです。それぞれの家庭ごとに味を代々受け継いでいるので、我が家の味が一番なのです。

「鮭」のすごいパワー

①DHA (ドコサヘキサエン酸)・EPA (エイコサペンタエン酸) が豊富。これらは学習能力・記憶力の向上に良いといわれています。また、HDLコレステロール (善玉コレステロール) を増やし、心筋梗塞や脳梗塞といった命にかかわる病気を予防する効果があります。

②カルシウム・ビタミンD が豊富。骨の材料であるカルシウムとカルシウムの吸収を助けるビタミンD が豊富に含まれ、骨を丈夫にします。

③鮭の頭軟骨にコンドロイチン硫酸、皮にコラーゲンが豊富。関節痛や老化防止にも効果的です。鮭は栄養が沢山詰まった魚なのです。

「はらこ飯」で残った部分は「水頭なます」や「あら汁」などにして鮭全体をあますことなく、食べ切る事が出来ます。これは鮭の醍醐味ですね。

この他に亶理地方では、季節ごと「冬ホッキ飯」「春シヤコ飯」「夏アサリ飯」など美味しいものが沢山ありますので、是非ともご賞味下さい。

●広報委員会がパソコンに「はらこ飯」を検索、その中から文章をまとめました。





宮城産ブドウで ワインをつくる

七年越しの夢「秋保ワイン」デビュー

二〇〇九年に秋保の地でブドウ栽培に取り組み、苦勞の末、六年目に初出荷をかなえた「RAISIN・DE・AKIU（レザン ドアキウ）」。板橋次男代表に「秋保ワイン」誕生の道のりを伺いました。



レザン ドアキウ
RAISIN・DE・AKIU
代表 板橋次男 氏

Q RAISIN・DE・AKIU の概要を教えてください。

太白区秋保にある約一ヘクタールの耕地に、キャンベル、ナイアガラ、レッドナイアガラ、ブラッククイーンを栽培しています。設立は二〇〇九年四月ですが、昨年（二〇一四年）ようやく収穫がかない、そのブドウで作った「秋保ワイン」を今夏発売しました。



今年で七年目ですから、まだまだです。ブドウは収穫できるようになるまでが長い。最低で五年、ともに採れるのは十年かかると言われます。数カ月で出荷できる野菜

と違い、五年も十年も無収入で耐えられるかどうか難しい部分です。

Q ようやく実現した「秋保ワイン」は、どんなワインですか？

醸造は、山形の信頼できるワイナリーにお願いしました。ナイアガラという品種は甘くてコクがあるので、「少し辛口」と頼んだところ、ほんのり甘みもあって酸味も残り、サラリと飲めるいいワインになりました。

知名度が低いので、ラベルはデザインに頼み、少し印象に残るものにしていきます。大東岳をイメージしたカラフルな図柄です。

今年も千四百本の大部分を「秋保ヴィレッジ」に置いてもらったりしました。

「秋保ワイン」は地産地消ワインなので、地元の人に飲んでほしい。ふだんは焼酎を飲んでるおじいちゃんにも、ぜひ（笑）。高級ワインは目指していません。

— 第55話 —



Q 元はサラリーマンだったそうですね。三十五歳までは勤め人でしたが、家は「（じいちゃん、ばあちゃん、かあちゃん）の三ちゃん農業」をしていました。

退職後、巨理町でナスや葉物の栽培を始め、水耕栽培をやったり、畑にスピーカーを置いてモーツァルトを聴かせたり、いろいろ面白いことにも挑戦していました。縁あって沖繩の離島でパイナップル作りもやっていたのですが、体面など諸事情が重なり、七年でこちらに戻ることになりました。

秋保に土地を借りてブドウを始めるも、周囲は少しさめた反応でしたが、でもモノ作りにはまっぴりしたんでね。年齢的にも、十五キロの散布機械を背負って坂道を登るのは辛いです。でもワインができた時の感動は忘れられません。

Q 最後に、座右の銘を教えてください。「オンリーワン」です。多くの同業者がいる中で、頭一つ飛び抜けるのは難しい。「他には無い何か」を見つけたらいいんです。そのためには「どんなことをしても生きていける」という覚悟が必要ですね。

取材日 平成二十七年九月一日
RAISIN・DE・AKIU
仙台市太白区秋保町馬場山口
六十一の一
Tel 090 (1499) 0151



岩沼市
(有)内田塗装店
代表取締役
内田 洋一

法人会員の皆様こんにちは。

弊社は岩沼市に事務所を置き、主に住宅、ビルの建築塗装工事を施工する(有)内田塗装店です。早いもので、昭和五十五年(一九四〇年)に有限会社組織としてスタートして今期で三十五期を迎えました。平成十九年より代表取締役として就任日々、営業、施工管理中心に活動いたしております。塗装工事業会においては、会社発足当時は、主に新築の住宅、マンション需要に支えられ売上の中心を占めておりました。時代の変化やモノの再利用、再生意識の高まりから、昨今は、既存住宅、マンション等の改修工事、リフォーム工事がウエイトを占めるようになりました。需要の変化は、我々に求められる技術力、施工能力、さらには顧客対応能力等も変化をもたらし、日々全社員のレベルアップをはかっております。「会社のチカラは人間力」をモットーとし、お客様に感動を与えられる会社を目指し、事業を進めていきたいと思っております。このたびは、このようなご挨拶の機会をいただき誠にありがとうございます。

ですか
和の和
こちは

はじめまして。 弊社は平成七年から県内をはじめ、東北や関東のホームセンターなどの量販店へ販売の花束を加工し、お届けしている花束加工業をしております。

始めた頃はまだ、ホームセンターでお花を買うことに馴染みのなかったとさなので、どんな内容や組合せを、どんな価格で販売したら多くの方に花を身近に感じ楽しんでいただけるのか……日々考えながら作成していました。最初は手作業で作成しても間に合うような数量の注文でしたが、お花を特別な時だけではなく花瓶にちよっと飾るようなカジュアルフラワーが活躍するように、プレゼントやギフト以外に日常的に使うことが多くなり、どんどん注文数も増えてきました。



加工卸売業として工場にて花束を作成していましたが、今から七年前に直接販売して欲しいという要望をいただくようになり、平成二十年四月に地元名取に店舗を開くことになりました。実際に飾るために購入されるお客様



店舗外観

一緒に会話しながら花束を作ったり、一緒にお花を選んだりする機会が増えました。購入される方はお花の色や香り、花言葉で選んだり、ご自分の癒しのために買われたり、その用途は様々です。(最近では人気のカラーセラピーに合わせ、色を重視した選び方もあります。)

お花を選ばれている方の気持ちがお花には込められていることを改めて思うとともに、お花の威力って、凄い！と感じております。そんなお花の仕事に携われることに感謝しております。

生花加工部門と店舗部門のベテランのスタッフとともに、これからも皆さまへ新鮮なお花をお届けできるよう、元気で笑顔で営業してまいりますので、よろしくお願いたします。

加工卸売業として工場にて花束を作成していましたが、今から七年前に直接販売して欲しいという要望をいただくようになり、平成二十年四月に地元名取に店舗を開くことになりました。実際に飾るために購入されるお客様



イベント装飾

げんきの宅配便

(第四十九便)

心満たす花を求めて

(有)フラワーグリーン花王堂

代表取締役

川村

伊久子

会員の皆様、

はじめまして。

弊社は平成七

年から県内をは

じめ、東北や関

東のホームセン

ターなどの量販

店へ販売している

花束加工業をして

おります。

始めた頃はまだ、

ホームセンター

でお花を買うこ

とに馴染みのな

かったとさなの

ので、どんな内

容や組合せを、

どんな価格で販

売したら多く

の方に花を身近

に感じ楽しんで

いただけるのか

……日々考え

ながら作成して



店舗外観

一緒に会話しながら花束を作ったり、一緒にお花を選んだりする機会が増えました。購入される方はお花の色や香り、花言葉で選んだり、ご自分の癒しのために買われたり、その用途は様々です。(最近では人気のカラーセラピーに合わせ、色を重視した選び方もあります。)

お花を選ばれている方の気持ちがお花には込められていることを改めて思うとともに、お花の威力って、凄い！と感じております。そんなお花の仕事に携われることに感謝しております。

生花加工部門と店舗部門のベテランのスタッフとともに、これからも皆さまへ新鮮なお花をお届けできるよう、元気で笑顔で営業してまいりますので、よろしくお願いたします。

加工卸売業として工場にて花束を作成していましたが、今から七年前に直接販売して欲しいという要望をいただくようになり、平成二十年四月に地元名取に店舗を開くことになりました。実際に飾るために購入されるお客様



イベント装飾

お元気 美名実 こんにち



岩沼市
(株)田中土木
取締役
鯨岡 和衣

法人会員の皆様いつもお世話になっております。

岩沼市内で建設業を営んでおります株式会社田中土木です。弊社は会長 田中勲が創業し、その後法人化して今年で二十五周年を迎えました。

弊社従業員・協力企業従業員の母親的役割として、二十五年の月日が経ってしまいました。今では、従業員・関連企業も含め六十余名の母親として、日々悩み事や困り事を解決しています。

若い社員も増え、この子供が弊社に働きながら、結婚し、子供を産み育てマイカーを購入し、マイホームを建てられるよう、人生設計が出来るようにしていくのが私の務めであると思っております。

会社のイメージは、会社で働く人達の行動で決まるもの。働きやすい環境づくりも従業員にとって、とても大切であり、常日頃より明るい職場環境づくりを心掛けています。

昨年より、事務所脇に小屋を作り、ウサギや小動物を若い従業員が世話をし育てています。毎朝夕に一生懸命に世話をしている姿を見て、微笑んでおります。

これからも、ご指導ご鞭撻を宜しくお願いたします。

お願いたします。



ビジネス社会での
インターネットの

新しい付き合い方

情報セキュリティ対策

情報漏洩対策

フィルゲート代表・EC研究会理事 菊原 政信

インターネットの発達によって、ビジネスや生活面においても大変便利になりました。

回線速度も早くなり短時間で大量の情報を入力、配信が求められるビジネスの日常業務にとっては今や必要不可欠です。

一方、今年5月に起きた日本年金機構や昨年の通信教育大手の大量の個人情報流出等は記憶に新しいところです。企業にとって情報漏洩は、信用の失墜、顧客離れ、訴訟や賠償により、会社の存続さえ危うくすることになりかねません。

今年から導入されるマイナンバー制度や、10年ぶりになる個人情報保護法の改定では、取り扱う情報が少ない企業であっても、対象

となります。

そこで、今回はビジネスでインターネットを利用する際に、不正アクセスを狙ったメールへの対策、情報漏洩を未然に防ぐセキュリティ対策などを中心として解説します。

情報漏洩の80%は内部から起こっている

情報漏洩は、外部から悪意を持ったものが組織・企業を標的に不正にアクセスして会社の機密情報、個人情報などを盗み取る「外部要因」と、会社・組織の従業員・外注業者が意図的もしくは意識することなく情報漏洩してしまう「内部要因」に分けられます。

そのうち、情報漏洩の80%は「内部要因」が占めています。

それでは、このような状況の中で、企業としてどのようにして情報漏洩を未然に防ぐか、その対策を見ていきましょう。

ウイルスの感染経路の約90%がメール経由

外部からの不正アクセスに最も多く用いられるのが、「コンピュータ・ウイルス」による方法です。情報漏洩の事件・事故がメディアで取り上げられる度に登場するので、一度は聞いたことがあるのではないのでしょうか。

このウイルスの感染経路として大半を占めているのが、日常業務で使用しているメールです。

その代表的な例が、メールに添付されているファイルを不用意に開封すること

によって、ウイルス・プログラムが実行されて感染してしまいます。

このプログラムが実行されてしまうと、パソコン内のファイルが勝手にメールで外部に配信したり、遠隔操作によってIDやパスワードが盗み取られて、社内のパソコンやサーバーに蓄積されている機密情報・個人情報情報が漏洩してしまいます。

大半のウイルスは、一度パソコンに感染してしまうと、利用者の意思に関係なく、同じウイルスを登録されている得意先や顧客のメールアドレスに対して配信してしまい、受け取った先から「ウイルス付きのメールが送られて来た」と連絡があるなど、本人が知らぬ間に、加害者になってしまいうケースがあります。

巧妙になってきた手口

以前は、海外からの見知らぬメールアドレスから送信されたものが多く、件名や本文が英語であったり、または不自然な日本語であ

ったので、見た時に怪しいと感じることもできたのですが、最近では手口が巧妙になり、ウイルスに感染した利用者のメールアドレスから「見積りを送ります」、「請求書を送付致します」など、日常のビジネスではありがちなシーンを捉え、しかも、添付されているファイルも「ワード」「エクセル」「PDF」と一見しただけでは、ウイルスとは思われぬものも出始めています。

受け取った方としては、関係者からのメールと思い、開封して感染してしまう事例が増えています。



ウイルスに感染しないための
③ 菌条

1. 怪しいメールに添付されたファイルは開かない
メールを受け取った、ま

たは、見ただけで感染するウイルスはほとんどありません。

感染するのは、説明した通り、メールに添付されたファイルを開いた時です。怪しいメールに添付されたファイルは開かないことが基本です。

2. ウイルス対策ソフトを導入して最新の状態にしておく

ウイルスの感染を防ぐには、水際での対策が不可欠です。

ウイルスは、メールに添付されたものだけでなく、感染経路として

は、ホームページに埋め込まれ閲覧した時に感染する、または、一見便利そうに感じるフリーソフトウェアに仕込まれているケースもあります。インターネットを利用する際は、このような状況にも対応できるようウイルス

《代表的なセキュリティ対策ソフト》

トレンドマイクロ <http://www.trendmicro.co.jp/jp/index.html>
 シマンテック <http://www.symantec.com/ja/jp/index.jsp>
 マカフィー <http://www.mcafee.com/jp>

対策ソフトを導入しておくようにしましょう。

それでも、「ウイルス対策ソフトを導入していたけれども感染してしまった」と、このような声を聞くことがあります。

この場合、調べてみると大抵ソフトウェアの更新がされていない場合が多く見受けられます。

ウイルスは、世界中のどこかで毎日新しい種類が生み出されていますので、常に最新のファイルに更新しておきましょう。

3. OSやブラウザを最新の状態にしておく

パソコンに搭載されているOS（オペレーティングソフト）の脆弱なところを狙って不正アクセスしてくる場合もあります。

その対策としては、セキュリティ対策ソフト同様に、最新の状態に更新しておくます。

また、もし使っているパソコンが windows XP であるならば、既にマイクソフトがサポートを終了していますので、少なく

とも windows 7 以降の OS に入れ替えましょう。

普段、ホームページを閲覧するのに使っているブラウザの脆弱なところを狙ってくるものもありますので、同じく最新の状態に更新しておきましょう。

社内のネットワークに接続されているパソコンのうち、1 台でも対策がされていない場合があると、それが原因で侵入される危険性があるので、以上の 3 箇条を社内徹底することでウイルスの感染を防ぐ対策となります。

情報漏洩「内部要因」への対策

インターネットに繋がる環境であれば、社内だけでなく作業ができる便利な時代となりましたが、一方、そこには情報漏洩への落とし穴があるということを忘れてはなりません。

ここでは、従業員・外注業者に対して情報漏洩を起させない為のポイントをいくつか説明します。

1. 企業の機密情報、個人

情報を許可無く持ち出さない

最近では、USB 等の記録媒体の容量も大きくなり、大量のデータの持ち運びが便利になりました。

しかし、このデータを外に持ち出したところ、紛失、置き忘れ、盗難などの事故が報告されています。

管理者の目の届かないところ、自宅などへのデータの持ち出しは原則禁止としましょう。

2. 私物のパソコンを安易に社内のネットワークに接続しない

社内のネットワークに接続されているパソコンには、セキュリティ対策ソフトが導入されていても、私物のパソコンがウイルスに感染しては情報漏洩のリスクにさらされてしまいます。

接続する場合は、ウイルスに感染していないか、OS、ブラウザが最新のものになっているか、確認して使用しましょう。

3. 個人に割り当てられた ID・パスワードを貸与しない

会社では、体制や業務によって職権が与えられています。

それと同様に、それに応じて個人毎に ID・パスワードにより、アクセス権限が与えられています。

むやみに個人の ID とパスワードを他の社員に渡すのは、権限を渡すことと同様になるので、十分な配慮が必要です。

4. ソーシャルネットワークで機密情報を流さない

近年、LINE、Facebook などソーシャルネットワークが、個人・グループでの利用が活発になっていきます。

しかし、業務情報を共有するには留意しなければなりません。

何故ならば、たとえ非公開グループの設定であっても、グループ内の特定な人が退職し、そのまま、その人からのアクセスが可能な状態となっていた場合は、情報漏洩のリスクを抱えたままとなります。

必ず、グループからアカウントを削除しましょう。

美名実 活動 Photo レポート

仙台太白支部



去る七月三日(金)午後七時より、仙台太白支部第九回親睦ボウリング大会が太白区西多賀のベガロボリス2階において開催されました。今年は八十七名の最多の参加者数となり、親睦を深めることが出来ました。結果は個人優勝・浅野純一様、団体優勝・(株)八興開発となりました。ご参加ご協賛をいただきました皆様にお礼申し上げます。

また、仙台太白支部では、社会貢献事業の一環として七月二十



女性部会

五日(土)「あすと長町周辺」の地域清掃を行いました。当日はあいにくの天気でしたが早朝から沢山の方のご参加をいただきました。次回は、十月二十四日(土)「太白山登山道清掃&親睦芋煮会」を行います。是非、ご参加ください。



女性部会では、社会貢献事業の一環として毎年恒例となっており、特別養護老人ホーム慰問を行いました。七月十五日(水)、山元町にある「みやま荘」に於いてタオル寄贈、そして皆さんと七夕を作成し、笹竹に飾り付けを行いました。その後、フラダンスの披露と和やかな時間を過ごしました。



また、七月二十五日(土)午後から太白区ララガーデン長町とザ・モール二階・三階連絡通路において「節約活動・いちごプロジェクト」の街頭推進キャンペーンを行い

青年部会

ました。夏休み最初の週末のせいがか勢の人々が往来しているなか女性部会員の方が毅然啓発チラシ・節電うちわ等を配布いたしました。

青年部会名取支部では、八月一日(土)、第三十回なとり夏祭りが下増田小学校グラウンドにおいて開催されました。昨年に引き続き、今年も青年部会名取支部では社会貢献事業の一環としておまつり広場に露店を出店いたしました。



岩沼支部

去る八月二十

二日(土)、岩沼市役所広場において「いわぬま市民夏まつり」が開催されました。今年も仙台南税務署より小学生を対象とした税金クイズや東北税理士会仙台南支部と共催で税の無料相談コーナーを併設。当日、会場に訪れていた方が税理士の適切なアドバイスを受けました。



編集後記

連日、猛暑日が続いた夏もようやく終わり過ぎやすい季節になりましたね。

広報誌「せんだい美名実」は年間を通して、その時その時の流れに合った様々な情報や紹介記事、地域貢献事業活動レポート等を掲載してまいります。

多くの皆様と当会を結ぶ近況報告や情報の共有の場としてご活用して頂ければ幸いです。

これからも皆様のご健康とご活躍を願っております。

(広報委員 刈谷文俊)

仙台南法人会では広報誌「せんだい美名実」の設置場所の提供を求めています。詳細は事務局までお問い合わせ下さい。

広告募集中

当法人会では広報誌「せんだい美名実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽にお問い合わせ下さい。(但し、広告内容によってはご要望に添えないことがあります。)

規格はA4版。
一枚につき二十円(手数料込)

せんだい美名実 第 296 号

発行所 公益社団法人仙台南法人会
〒981-8501 仙台南太白区大野田二丁目一番四八号
レジデンス王ノ壇二〇二号
TEL 022-2461361
FAX 022-2461452
E-mail: info@minamih.com

発行人 会長 相澤 十四男
編集 広報委員 会